

*Erste Urteile aus Sortiment und Presse über Margarete Hahn*

# Dein Vater

## *Korn und Berg, Nürnberg:*

Ich habe das Buch mit großem Genuß gelesen und kann ihm bei seinem wertvollen Inhalt nur weiteste Verbreitung wünschen. Es ist ein Buch für besinnliche Menschen, das sich würdig den klassisch gewordenen Biographien eines Kugelgen, einer Charitas Bischoff anreihet.

## *Die Wache:*

Eine Stimme des Herzens im Wirbel der Zeit . . . Dieses Herzens- und Erinnerungsbuch bekommt seinen eigenen Platz in der Memoirenlut aus der schönen Absicht, die es schuf: der in die Schule der Ehe gehenden Tochter den Vater und die Mutter als Kameraden im Geiste mitzugeben.

## *N. S. Landpost:*

Hahn war einer der getreuesten Gefolgsleute Bismarcks, vor allem noch in jener Zeit, als Bismarck den Undank seines Kaisers aufs bitterste spüren mußte. In den Bauernhäusern ist Hahns Name auch heute nicht vergessen und der Nationalsozialismus kann ihn unter den Männern verzeichnen, die den Einflüssen der damaligen Zeit schärfsten Widerstand entgegensetzten.

## *Hannoverscher Kurier:*

Der Mensch Diederich Hahn konnte nicht besser und schöner gezeichnet werden. Die ebenso ernste wie idealistische Natur des Friesen, der unachgiebig gegen sich selbst ein unendlich liebender Gatte und Vater war, wird in vielen kleinen Zügen lebendig. Das schöne, leidenschaftliche Frauenbuch Margarete Hahns nehmen wir dankbar entgegen.

## *Frau und Welt, Wien:*

Eine echte Mutter schrieb dies Buch und eine echte deutsche Frau. Man sollte es jeder jungen Braut in die Hand geben, damit sie daraus lerne, daß die Ehe, wenn sie glücklich sein soll, der Frau nicht nur Rechte, sondern auch Pflichten bringt.

*Ganzleinenband mit Bildtafeln nur 4.80 RM*

**Z**

**Koehler & Amelang / Leipzig**